



## Apel Gabungan Kesiapsiagaan TNI Polri Antipasi Kamtibmas Dan Bencana Alam Di Kabupaten Jayapura

Dony Numberi - [KOTAJAYAPURA.GARDAMEDIA.ID](https://KOTAJAYAPURA.GARDAMEDIA.ID)

Feb 18, 2023 - 13:47



SENTANI – TNI-Polri laksanakan gelar pasukan kesiapsiagaan bertempat di halaman Polsek dan Koramil 1701-01/Sentani, dalam rangka mengantisipasi situasi Kamtibmas dan bencana alam di wilayah Kabupaten Jayapura. Jum'at (17/2/2023).

Gelar pasukan dilaksanakan dalam rangka menyamakan langkah dan strategi yang akan diambil serta pengecekan pasukan siap gerak tanggap darurat bencana. Oleh karena itu semua instansi yang terkait harus mampu memberdayakan kekuatan personel dan perlengkapan yang dimiliki, guna memberikan rasa aman kepada masyarakat dari ancaman bencana.

Kabag Ops Polres Jayapura Kompol Errol Sudrajat, S.Sos., M.Si. menyampaikan, “puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, kita semua hari ini

masih diberikan nafas kehidupan. Sehingga kita bisa berkumpul dalam rangka apel kesiapsiagaan guna mengantisipasi situasi kamtibmas dan bencana alam. Mengingat jelang pesta demokrasi yang sudah di depan mata, kita harus melaksanakan kegiatan patroli secara gabungan,” ujarnya.

"Dengan adanya patroli gabungan diharapkan sinergitas TNI-Polri dapat menciptakan wilayah Sentani dan sekitarnya aman dan kondusif. Akhir-akhir ini banyak kita temukan manusia karton, yang artinya saudara kita melaksanakan pembersihan di area jalan raya dan meminta uang suka rela dengan menggunakan karton dan uangnya digunakan untuk mabuk-mabukan. Kebersihan itu sudah tugas Dinas Tata Kota,” tegasnya saat pengarahannya apel gabungan.

“Yang terakhir dengan adanya situasi cuaca yang tidak menentu, kita harus mengantisipasi akan adanya bencana yang akan datang, menurut pribahasa sedia payung sebelum hujan. Saya juga mengucapkan terima kasih atas pelaksanaannya, setelah ini kami dari Polres akan bergabung dengan rekan-rekan yang lain untuk melaksanakan Jum'at bersih dari Pemda tentunya sama halnya dengan personil Koramil,” pungkaskabag Ops.

Sementara itu Danramil 1701-01/Sentani, Mayor Inf Suprpto mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan gelar pasukan dan patroli bersama berjalan dengan aman dan lancar. Kegiatan tersebut tentunya untuk memupuk kebersamaan dan sinergitas TNI-Polri.

"Dengan demikian tampak jelas kebersamaan akan selalu terjalin, ibarat seperti sendok dan garpu, TNI-Polri tidak dapat dispisahkan,” tegasnya.

Lebih lanjut Danramil mengatakan, “Kami sebagai aparat Komando kewilayahan akan selalu memback up pihak Kepolisian yaitu bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Sentani Kota tetap aman dan kondusif.”

“Dengan harapan kegiatan seperti ini terus terlaksana, agar masyarakat yang beraktifitas di wilayah Sentani Kota menjadi nyaman. Tentunya juga kita bersama-sama selalu mengantisipasi apabila adanya bencana alam. Mengingat akhir-akhir ini sering terjadi gempa bumi, kita berharap wilayah Kabupaten Jayapura umumnya dan khususnya wilayah Sentani selalu dalam keadaan aman dan kondusif, aamiin,” harap Danramil. (Redaksi Papua)